

# みやのわ 情報局

7・8  
月

News! ▼

## ふれあい看護体験が開催されました



体験している学生の様子

7月25日と8月1日、看護師の仕事を体験する「ふれあい看護体験」が行われ、両日で県内の高校生73名が参加しました。当日は、白衣を着用し、看護用具の使用法や心肺蘇生法を学んだ後、病棟で食事の介助をしたり、髪を乾かしたりと日常ケアを実践しました。体験後の懇親会では「コミュニケーションの大切さが分かった」「患者さんから何度も『ありがとう』と言われて嬉しかった」など笑顔で話していました。将来、患者さんを一緒に支える仲間となってくれることをスタッフ一同期待しています。

8  
月

News! ▼

## 祝！新 ICU/CCU オープン！

平成30年2月より工事を進めていた新しいICU/CCU(集中治療室)が無事完成し、8月6日、オープンを祝うテープカットが行われました。前日は、入院患者さんはもちろん、医療機器・各種物品を安全かつ円滑に搬送するため、医師や看護師をはじめ多くの職員が移転作業にあたりました。現在は、旧ICU/CCUのスペースで手術室の拡張工事が行われています。12月末には、ロボット手術に対応した手術室や、血管内治療に特化したハイブリット手術室などが完成する予定です。



テープカットの様子

8  
月

News! ▼

## 当院のドクターがラジオ出演！

毎週月曜日朝9時10分から放送のFM栃木（レディオベリー）「教えてドクター」に当院の医師が出演しました。8月6日～9月24日にかけて、循環器内科 上野耕嗣医師、下地顕一郎医師、整形外科 岩部昌平医師、外科 篠崎浩治医師が出演され、それぞれの専門分野における病気の症状から治療・予防までをお話しされていました。「教えてドクター」の過去の放送はレディオベリーのHPで公開しています。聞き逃した方はぜひご視聴ください！（[www.berry.co.jp](http://www.berry.co.jp)）



上野耕嗣 医師



下地顕一郎 医師



岩部昌平 医師



篠崎浩治 医師